

ANDRE.

C'est qu'ils n'étoient pas dans leur pays gouvernés si doucement, que nous le sommes depuis long-tems dans le nôtre. Je suis assez libre et content ; je ne voudrois pas me battre pour le devenir d'avantage.

BRIGITTE.

Qu'entend t'on par la Liberté ?

ANDRE.

C'est qu'après avoir obéi à la Loi et au Gouvernement de son païs, chacun fait après ce qui lui plait, pourvu qu'il ne fasse tort à personne.

BRIGITTE.

Ils cherchent peut-être le vrai bonheur.

ANDRE.

Il n'y en a pas dans ce Monde. Ma chere petite femme, la Liberté est une chimère quand on n'a pas l'Esprit de s'accorder dans son païs, et qu'on